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ANFRAGE 

des Abgeordneten Grünewald, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft & Kultur 

betreffend Zukunft der Kooperationen in Forschung und Lehre zwischen der Uni Linz 
und der VOEST 

Zwischen der Universität Linz und der VOEST bestehen Kooperationen in Forschung 
und Lehre. Durch die geplante Privatisierung der VOEST herrscht nun 
Verunsicherung über die Zukunft dieser Kooperationen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1.  Welche Form der Kooperationen in Lehre und Forschung bestehen zwischen 
der Universität Linz und der VOEST? 

2.  Welche Auswirkungen hat die beabsichtigte Privatisierung der VOEST auf 
diese Kooperationen? 

3.   In welcher Höhe fließen Drittmittel von der VOEST an die Universität Linz? 

4.   Kann es durch die Privatisierung zur vorzeitigen Kündigung dieser 
Kooperationsverträge und damit zu finanziellen Ausfällen an der Uni Linz 
kommen? 
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